

Musik im Advent: Kirche 365 veröffentlicht Songs

Trostberg. Unter der Leitung von Annalisa Hänisch hat die Kirche 365 im Oktober zwei Lieder in der St. Andreas-Kirche aufgenommen. In den vergangenen Wochen wurden die Songs nun auf Youtube, Spotify und Co. veröffentlicht.

In Vorbereitung auf die Weihnachtsgottesdienste legten die Musikteams der verschiedenen Standorte der Kirche 365 das Liedrepertoire fest. Einer der Songs stammt von Annalisa Hänisch und wurde Ende November unter dem Titel „Das Licht der Welt“ veröffentlicht. Eigentlich wird der Lobpreis am Sonn-



tag vom Schlagzeug begleitet. Aber für diesen Anlass erfüllte die Kirche nur der Klang von Gitarre, Klavier und Stimmen. Pfarrer Florian Schomers und Pastor Johannes Tomaschek waren begeistert und lobten das 13-köpfige Team im Alter von 15 bis 60 Jahren.

Die neuen Lieder „Das Licht der Welt“ und „Komm, lasset uns anbeten (Heilig, heilig, heilig)“ sind nun Teil des Weihnachtrepertoires der Kirche 365. Doch auch schon andere Kirchen haben nach Noten gefragt und sind von den Stücken angetan.